



Erfolgreicher Auftritt: der Jodlerklub Heimelig Reiden
am prächtigen Eidgenössischen Jodlerfest in Zug.

Foto: Christian Häfliger
Text: Pius Bühler

Erfolgreiche «Heimelig»-Jodler am Eidgenössischen in Zug

REIDEN | Das 31. Eidgenössische Jodlerfest fand vom 16. bis 18. Juni 2023 im Kanton Zug statt. Beim Besuch in der Stadt Zug liessen sich die Reider Jodlerinnen und Jodler von der wunderschönen Kulisse am Zugersee und prächtigen Wetter inspirieren.

Unter der musikalischen Leitung von Judith Weingartner-Steffen gaben sie in der Bruder Klaus Kirche in Oberwil das Wettlied «Bsinnsh di no?» zum Besten. Die «Heimelig-Jodler» überzeugten die Jury, im dem von Hannes Fuhrer komponierten Lied, vor allem durch gefühlvollen und dynamischen Jodelgesang sowie grosse Leidenschaft.

Anschliessend genoss der Klub die gemütliche Stimmung und das prachtvolle Fest in vollen Zügen. Für ihren Vortrag durften sie am Sonntagmorgen mit viel Freude die Bestnote 1 entgegennehmen.

Mit grosser Zufriedenheit liessen die Jodler das tolle Fest ausklingen, das ihnen wohl noch lange in bester Erinnerung bleiben wird. (Büp)